



Je suis Aurégan Josseaume, je pratique l'italien et grâce à Erasmus j'ai pu partir en Italie pendant un échange. Je suis partie dans le sud de l'Italie à Catanzaro chez ma correspondante Ilaria Valenti. Je l'ai suivie dans son quotidien et donc à l'école. J'ai noté des différences entre l'école française et l'école italienne. En effet les italiens ont l'école que le matin. Ils ont cinq heures de cours tous les matins et dans le lycée où j'étais il avait cours le samedi matin. En outre cela change totalement le rythme de la journée. Ils mangent plus tard vers 14h alors qu'en France on mange vers midi. Ils travaillent beaucoup plus chez eux, alors qu'en France on travaille beaucoup au lycée.

De plus les interrogations se font beaucoup à l'orale. Ils ont aussi une notation différente de la France. Ils sont notés sur dix et s'ils ont trois matières où les notes sont inférieures à six ils doivent refaire l'année. Mais s'ils ont deux matières en dessous de six mais un bon comportement ils doivent étudier tout l'été les matières qu'ils ont ratées et en septembre ils ont un examen.

Pour les Italiens le lycée dure quatre ans. Donc quand ils finissent le lycée ils peuvent avoir dix-huit ou dix-neuf ans. Ils gardent la même classe pendant les quatre années du lycée. Chaque lycée en Italie propose une filière par exemple lycée linguistique, lycée scientifique, lycée technologique et plein d'autres. En France le lycée propose principalement plusieurs filières. Dans le lycée linguistique il n'étudie pas la science et vie de la terre alors qu'en France même si on prend que des spécialités littéraires on a

quand même de la science et vie de la terre. De même ils étudient la philosophie et ils ont des cours sur l'histoire de l'art en Italie et de la religion.

Les élèves peuvent aller aux toilettes pendant le cours, se lever comme ils veulent. Ce sont les professeurs qui changent de classe et non les élèves. De plus les sports pratiqués au lycée sont assez différents, en France on fait de la course, de l'acrosport, de l'escalade et plein d'autres. Alors qu'en Italie ils font de la corde à sauter, de la danse et ils ont des cours de théorie sur chaque sport. De même ils n'ont pas de note sur leurs performances dans le sport qu'ils pratiquent mais ils ont une note de participation au cours de sport. Dans les écoles il n'y a pas de CPE se sont les professeurs qui se chargent de ça. Les professeurs et les



élèves sont plus proche entre eux. On m'a expliquée que les italiens n'ont pas le même système de vacances scolaire. En effet les italiens n'ont que 30 jours de vacances alors qu'en France on en a 55. A contrario ils ont de plus longues vacances d'été elle dure 3 mois et en France seulement 2 mois. Voici les différences que j'ai notée durant mon séjour en Italie.